
Конкурс эссе «Почему я выбрал педиатрию» 

 

1. Измалкова Алина Андреевна, П-208 

@moi_cosmos_ 

 

«Меня часто спрашивают, почему я выбрала именно педиатрию. 

«Наверное, ты очень любишь детей и не боишься их беспокойных 

родителей?!- отвечают за меня многие знакомые. И это истинная правда: я 

очень люблю детей. С появлением в моей жизни младшего брата я 

убедилась в этом на 100 %! Я провожу с ним очень много времени вместе, 

углубляюсь в тонкости детского организма и учусь понимать «детский 

язык». А ведь это так важно для педиатра – быть на одной волне с ребятами 

разных возрастов.  

Кроме того, я сама в детстве достаточно часто обращалась к помощи врачей 

и уже сейчас, пожалуй, почти комплексно представляю образ идеального 

педиатра. Я не боюсь ответственности и перед маленьким пациентом, и 

перед его родителями, но в то же время понимаю, что должна сделать всё 

возможное, чтобы ребёнок был здоров, а у его мамы и папы не было 

поводов для переживаний. Я испытываю сильную жажду знаний и всего 

нового, что предстоит мне применить в моей практической работе. Мне бы 

очень хотелось, чтобы высокотехнологичная медицинская помощь была 

доступна в нашей стране как можно большему числу малышей. Меня 

мотивирует то, что в результате я могу стать грамотным доктором, который 

каждый день будет делать детей чуточку счастливее. Я верю, что своим 

профессиональным трудом на благо маленьких россиян я внесу посильную 

лепту в улучшение их жизни. Именно это послужило причиной того, что я 

выбрала отнюдь не легкую, но такую благородную профессию – педиатр. 

Спасибо @pediyatrika.vrn.vgmu за возможность поучаствовать в таком 

конкурсе.» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CVuWwrbIMyc/?utm_medium=copy_link 

 

2. Исаева Лилия Сергеевна, П-209 

Профиль: @lilyok_unicorn 

 

«@pediyatrika.vrn.vgmu Кем хотели стать большинство из нас в детстве? 

Моделью? Актрисой? Уже в среднем звене школы мы приходим к тому, что 

исходя из своих знаний, нуждаемся в выборе пути для достижения ценной и 

важной профессии. Таким образом, уже с подросткового возраста, я решила, 

что стану доктором. Многие мои сверстники выбрали направление 

взрослого врача. Но для меня, большим почетом всегда пользовались 

именно детские доктора- педиатры. Уже на протяжении долгих лет, моим 

кумиром является- Доктор Лиза. Простой педиатр, с огромным сердцем, 

которая ездила спасать больных детей в Сирию и Украину. Не щадя своей 

https://www.instagram.com/p/CVuWwrbIMyc/?utm_medium=copy_link


жизни, она помогала тем маленьким личностям, которые действительно в 

этом нуждались. Глядя на её мужественный поступок перед миром, я 

понимала, кто из нового поколения, если не я сможет взять на себя 

ответственность за жизнь малышей, которым очень не повезло в этой 

жизни. Когда я ждала результаты ЕГЭ, мне удалось поговорить с детским 

врачом, который удостоен государственной наградой президента. Тогда я в 

очередной раз осознала важность, героизм, трудолюбие людей с большой 

буквы. Сейчас мне бы очень хотелось успешно преодолеть обучение и стать 

профессионалом в благородной профессии- педиатр, на благо моей большой 

и необъятной страны-России!» 

 

Ссылка на пост: https://www.instagram.com/p/CVuti-

qoR7B/?utm_medium=copy_link 

 

 

3. Карташов Иван Александрович, П - 203 

Профиль: @don_xenon_go 

 

«В дополнении к прошлогоднему посту: «Почему я выбрал педиатрию?»  

 

Педиатр – не просто специальность. Педиатр – это неиссякаемая сила духа, 

порядочность, живой ум, необыкновенная терпимость. Этот сверхчеловек 

обладает тайным знанием, которое непостижимо всем остальным, 

неутомимым желанием трудиться, работать над собой, чтобы знания эти не 

потускнели и не иссякли. И, несмотря на все препятствия и трудности, я 

буду делать все, что в моих силах, чтобы в будущем с гордостью носить 

белый халат и звание врача-педиатра.  

 

Говорят: «Если тебе тяжело, значит, ты идешь в правильном направлении». 

Путь к званию врача никогда не был и не будет простым. Изо дня в день 

необходимо пополнять свой багаж знаний и практических навыков, 

воспитывать в себе терпение, усидчивость и желание трудиться.  

 

А может, я хочу стать педиатром, потому что я сам немного ребенок в 

глубине души… несильно глубоко…» 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/p/CWIYPa5IwdU/?utm_medium=copy_link 

 

4. Зуева Юлия Евгеньевна, П-504 

Профиль: @wonderful_may 

 

«Почему я выбрала педиатрию или куда приводят мечты… 

 

В начальной школе мы заполняли анкеты учителю, в том числе отвечая на 
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вопросы, кем хотим стать, конечно, сейчас я не помню об этом, но каким же 

приятным шоком для меня было на выпускном увидеть анкеты - уже тогда я 

написала своим своеобразным почерком о желании стать детским врачом. В 

9м классе я захотела уйти в медицинский колледж, так как не было 

сомнений, в какую профессию идти, но мама-фармацевт отговорила, и, 

учась в 10-11х классах, я ходила на дни открытых дверей в ВГМУ, который 

в дальнейшем стал моей Alma mater на долгие годы. Мною двигало желание 

стать педиатром, потому что в моей семье бабушка была, а тетя и теперь 

остаётся детским врачом, я с детства была погружена, так сказать, в 

медицинскую атмосферу, могла наблюдать их работу, слушать рассказы, 

мой папа в детстве хотел поступать в медицинский, но не сложилось, о чем 

он жалел. Будучи в старших классах, я иногда присутствовала на приеме 

своей тети-педиатра в поликлинике и уже делала какие-то заметки о этике и 

деонтологии, о сборе анамнеза, осмотре и, конечно, методах диагностики, 

однажды мы даже сходили на конференцию. В 2017 году я стала студенткой 

ВГМУ им. Н.Н. Бурденко, подав документы на педиатрию. Я хорошо помню 

1 сентября: накрапывал дождь, и мой папа с зелёным зонтиком провожал 

меня в так называемую взрослую студенческую нелегкую жизнь, наша 

группа заходила под мотивирующую песню, и я навсегда запомнила этот 

момент - первая лекция курсом, первая пара в детской больнице… За 5 лет 

мы побывали на всех или почти всех базах, каждый раз это новый, сложный 

и интересный этап, с каждого цикла ты что-то выносишь, знакомишься с 

невероятными преподавателями, знающими своё дело и горящими своим 

предметом, гордящимися студентами, видишь, как твои одногруппники, да 

и ты сам растёшь в профессиональном плане. Было и есть сложно. 

Невероятно. Но я всегда чувствовала поддержку семьи. Любимой фразой 

теперь уже покойного моего папы было «через тернии к звёздам», я все 

ближе, пап. Я хотела создать свою семью тоже с врачом, в идеале 

педиатром, так и получилось. Волею судьбы мы с моим одногруппником 

воспитываем дочь. Продолжение в посте…» 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/p/CWJaTDnoJo1/?utm_medium=copy_link 

 

5.Скорикова Елизавета Владиславовна, П-116 

Профиль: @elizaveta_skorikova19 

 

«Куда по-настоящему тянет, туда и иди, не потому что так правильно. 

Ещё давным-давно, в раннем детстве, у меня появилась мечта - стать 

врачом, а именно педиатром. Постепенно эта мысль укрепилась в моей 

голове и переросла в стремление. Огромная мотивация и упорный труд дали 

мне возможность начать изучать желанную специальность.  

Почему же я сделала такой выбор? 

�1. Специфика общения. 

https://www.instagram.com/p/CWJaTDnoJo1/?utm_medium=copy_link


 

Дети очень жизнерадостные и непосредственные существа, но в то же время 

это личности с индивидуальным характером, и необходимо много 

трудиться,чтобы научиться понимать ребёнка, чувствовать его настроение и 

распознавать,что с ним происходит.  

Работа с детьми- это постоянно окунаться в детство, испытывать яркие 

эмоции. Однако это ещё и колоссальный труд и ответственность.  

�2. Желание помочь. 

Дети особенно особенно нуждаются в нашей заботе и понимании. Видеть 

радостные глаза ребёнка, который избавился от болезни - это ли не счастье? 

Быть нужным, иметь возможность оказать помощь нуждающемуся- то,ради 

чего стоит продолжать трудиться и не опускать руки. 

�3. Интерес в изучении.  

Погружаться в изучение материла, с горящими глазами постигать что-то 

новое - это вдохновляет. Чем больше начинаешь интересоваться, изучать, 

тем сильнее желание применить свои знания, сделать кого-то счастливее, 

воспользоваться всеми возможностями.  

Послание на будущее: будет очень сложно, но ты справишься. 

@pediyatrika.vrn.vgmu» 

 

Ссылка на пост: https://www.instagram.com/p/CWJQRTlr-

Gv/?utm_medium=copy_link 

 

6. 

Профиль: @extranuts0 

«Вопрос "Почему?" всегда будет преследовать человеческий род. Каждый 

из нас должен ответить на него, ведь у всего в нашей жизни есть причина и 

следствие, или, по крайней мере, нам так спокойнее думать. Не ответив на 

этот вопрос, вы будете, словно бы блуждать по лабиринту из которого нет 

выхода, только вход, тогда выходит, что и смысла в этом лабиринте нет, 

только путаница какая-то. В некотором роде наша жизнь состоит из 

множества таких вот "почему?", на которые мы стараемся дать ответ, чтобы 

обрести счастье и для каждого оно своё. 

Я не буду давать характеристику, каким должен быть врач, но к лучшим 

характеристикам, хотелось бы просто добавить, что таким должен быть 

вообще любой человек на нашей планете, хоть идеологию создавай, да 

врачизмом клич, нашему миру сейчас этого не хватает. 

Иногда, одно единственное мгновение может изменить всё в нашей жизни, 

один мимолётный момент может включать в себя больше, чем всё, что мы 

пережили до него, но именно врач будет связан с как минимум несколькими 

такими мгновениями, как с позитивными, так и с негативными, которые мы, 

хоть и не всегда, можем облегчить или вовсе сделать радостными, и для 

меня осознавать, что я буду способен дать человеку это хорошее, 

воодушевляющее мгновение, значит очень многое. Врач, пусть и не 

полностью, может избавить человека от самого большого страха 
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https://www.instagram.com/p/CWJQRTlr-Gv/?utm_medium=copy_link


человечества, от страха неизвестности, ответить на некоторые "Почему?". А 

детский же врач, помимо этого, может помочь обеспечить нужные условия, 

для того, чтобы взошли семена цветка нашего с вами будущего—наших 

детей. Таким образом, детский врач, работает не просто с людьми, он 

работает с лучшим будущим, таким чистым и красивым, в его золотые годы. 

При этом всём, лечение лишь малая часть, огромного айсберга под 

названием медицина. 

Таким образом, если убрать все мои довольно максималистичные 

рассуждения, я просто скажу, что хочу сделать мир счастливее, а с ним и 

себя, вот такой вот ответ, он был дан в самом начале. Надеюсь, что этот 

поток мыслей,, сможет вдохновить тех, кто всё ещё пытается поймать эти 

самые "Почему?". Боритесь с ленью, становитесь лучше, избавляйтесь от 

неизвестности, трудитесь для того, чтобы быть счастливыми, у всех всё 

получится!» 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/p/CWQozvEIc3l/?utm_medium=copy_link 

 

7. Модянова Анастасия Алексеевна, П-104 

@tessamodianova 

«Почему я выбрала педиатрию?  

Я с детства мечтаю стать врачом. И не просто врачом, а именно педиатром. 

Маленькие дети такие милые, но такие беспомощные. они часто болеют, а 

их родители очень сильно за них переживают. Ведь взрослый человек может 

объяснить, что у него болит и что с ним не так, часто знает, как помочь 

самому. Дети, особенно маленькие всего этого не умеют. Поэтому в каждой 

стране, в каждом населенном пункте должны быть хорошие специалисты, 

средства и медицинская техника, чтобы спасать эти крошечные жизни. 

Я понимаю, что для профессии врача необходимо много учиться. А еще 

очень важно уметь общаться с детьми, чтобы они не боялись людей в белых 

халатах, не начинали плакать только от одного вида больницы. Врач должен 

быть терпеливым и выносливым, ведь в день ему приходиться общаться с 

таким количеством пациентов, а педиатру - еще и с родителями малыша. Но 

врач-педиатр - это очень благородная профессия, как и любая другая 

специализация врача. Я обязательно стану врачом! 

@pediyatrika.vrn.vgmu» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWTlKeBNu9c/?utm_medium=copy_link 

 

8. Нестерова Анастасия Александровна, П-107 

@stas_svyat 

«Будучи ещё совсем детьми мы играя представляем себя в роли разных 

профессий. Мы воображаем из себя продавцов, строителей, поваров и 

конечно докторов. Врач, конечно же один из самых популярных профессий, 

https://www.instagram.com/p/CWTlKeBNu9c/?utm_medium=copy_link


что в детстве, что в белее зрелом возрасте. Данная профессия одна из более 

важных во всём мире, которая будет актуальна всю нашу жизнь. Ведь 

именно врачи, всегда помогают нам справиться с простудой, болезнями и 

другими проблем со здоровьем, вне зависимости от их серьезности. 

Терапевты ценны всегда, но не менее важными остаются и педиатры. 

Педиатр - своеобразный помощник для детей, который старается вовремя 

помочь ребенку, дабы избежать проблем со здоровьем в будущем. Педиатр 

ведёт будущее поколение вперёд, помогая оставаться здоровым и полным 

сил. Я решила поступить именно на педиатрический факультет ВГМУ им. 

Бурденко. Ведь в будущем, я хочу стать профессионалом в данной отрасли и 

помогать детям справиться с их болезнями и вести их в светлую жизнь 

полной ярких красок и жизни. Потому что дети, это цветы жизни, которые 

без должного ухода засохнут, так и не успев расцвести. И задача педиатра, 

как раз следить за ростом этого цветка до самого его распускания.» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWTohwQrnLk/?utm_medium=copy_link 

 

9. Табалина Полина Владиславовна, П-107 

@kitpolina_ 

«"Любовь к врачебному искусству - это и есть любовь к человечеству", - так 

сказал Гиппократ, и несмотря на то, что эти слова были произнесены 

множество лет назад, они будут актуальны всегда. То, что я хочу связать 

жизнь с медициной, я поняла ещё в самом детстве и с каждым годом только 

убеждалась в том, что это именно то, что мне нужно. Потому что я очень 

люблю людей и мне всегда очень нравится, когда кому-то по-настоящему 

становится легче и теплее на душе, если я могу помочь.  

А дети - это словно маленькие лучики солнца, которые так необходимы нам 

для того, чтобы быть мягче и мудрее. Взрослым стоит учиться у них этой 

чистейшей искренности и перенимать свет их души. А в общении с детьми 

взрослые сами будто заново воспитывают себя по-новому, чтобы стать для 

младших настоящими друзьями и поймать эту порой непростую связь. И 

именно от старшего поколения зависит то, какие люди получатся из 

малышей, какие личности сформируются. Получается, наше будущее прямо 

сейчас в наших руках. А задача педиатров - не только сохранить это 

будущее светлым, но и постараться не допустить того, чтобы подрастающее 

поколение испытывало проблемы со здоровьем. Так наша любовь к 

медицине и к детям объединяет педиатров одной большой и очень 

серьёзной задачей. Именно поэтому я выбрала эту профессию.» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWTow84oUxC/?utm_medium=copy_link 

 

10. Градюк Ангелина Александровна, П-306 

@mood_angela 

https://www.instagram.com/p/CWTohwQrnLk/?utm_medium=copy_link


«Сейчас проходит ежегодный конкурс эссе "Почему я выбрал 

педиатрический факультет " и вот что я хочу Вам сказать... 

 

В детстве из всех врачей я не боялась лишь педиатра... Вот все были для 

меня воплощением чего то ужасного, связанного с болью и холодными 

мурашками по спине, и только наш участковый Педиатр, был похож, в моих 

детских картинках, на доброго Ангела... Вот почему-то только он мог 

помочь мне выздороветь, в то время, как все остальные были призваны 

лишь "мучить" моё неокрепшее детское тело и психику... Мне очень - очень 

хотелось, что бы на Земле было как можно больше именно "Ангелов", а не 

"Злодеев". И я думамала, что именно тогда все дети на планете смогут при 

помощи этих, самых добрых докторов, вылечиться от всех болезней... 

Таким был мир моих детских фантазий.. Когда я выросла, все изменилось. 

Конечно я осознала всю важность профессии врача в целом, но мир детей, 

он все такой же и этому миру нужны "Добрые Ангелы", которые смогут 

облегчить детские страдания и помочь преодолеть детские страхи.. Поэтому 

я решила пойти на педиатра, стать чем - то большим, чем просто врач. Стать 

воплощением добра в нашем непростом и таком жестоком для ребёнка 

мире. Ведь когда заболевает малыш, его мир сжимается болью до одной 

лишь светлой точки - его мамы. Но мамы, к сожалению, не всегда могут 

быть с детьми в больнице, вот тогда то и нужны "Добрые Ангелы" которые 

помогут пройти этот сложный участок пути.. А ещё они нужны для того, 

чтобы сделать мир немножечко добрее...» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWThv2WIQPj/?utm_medium=copy_link 

 

11. Алибекова Карина Артемовна, П-210 

@1kanyaa 

«ПОЧЕМУ ИМЕННО ПЕДИАТРИЯ?  

_____________________________ 

Свою жизнь я решила связать с медициной ещё в 1 классе, но какой 

специальности себя посвятить, тогда ещё не знала. Но уже в 8 классе я 

точно решила- ПЕДИАТРИЯ.  

Мне утверждали, что педиатрия- это сложно, к тому же каждый раз 

пропускать через себя плач родителей и детей, находить правильный подход 

не к одному человеку, а сразу к 2-м. 

А именно: в возрасте 3-х лет мой братик заболел онкологией ( В-

лимфобластная лимфома). Это было сложно принять по той причине, что он 

ещё совсем маленький и энергичный ребёнок. Пройти в таком возрасте 7-8 

курсов химиотерапии, пересадку костного мозга и получить рецидив… 

Далеко не каждый взрослый может перенести это, а тут - ребёнок. Боролись 

на протяжении 5 лет, но, к сожалению, совсем недавно его не стало с 

нами… Ты в наших сердцах, братик 



� 

Но это не единственный случай. В 10 классе мне написала женщина с 

просьбой, выложить у себя на странице её годовалого сына и снова с 

онкологией. Проживали они на то время в Таджикистане и не могли выехать 

за границу на лечение. И мне пришла мысль, создать петицию с обращением 

в властям страны. Собрав нужное количество подписей, разрешили 

вылететь в Турцию. Таким образом, мальчику за всё время сделали 3 

операции. Сейчас ему уже 4 года.  

С того времени я решила отдаться педиатрии, конечно же, позже стать 

детским врачом узкой специальности.  

С первого курса, нам студентам дают ощутить себя частью медицинского 

братства, что немаловажно. 

Работа педиатра невероятна важна в современном мире. Это трудная и 

сложная, но в то же время доблестная работа, требующая не только больших 

знаний, но и внимания, сочувствия и полной отдачи себя. Я горжусь тем, 

что учусь на педиатрии и вообще на медицинского работника, ведь не зря 

она занимает место самой благородной профессии!» 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/tv/CWT4_ovFTJH/?utm_medium=copy_link 

 

12. Лапшина Янина Александровна, П-104 

@yanchita_lp 

«Всем привет, меня зовут Янина и сейчас я студент первого курса 

педиатрического факультета ВГМУ им.Бурденко. Казалось бы что может 

выделять меня среди всех остальных ? Да вроде бы и ничего , кроме того 

что мне 26 лет и я уже сама мама! Поэтому педиатрия знакома мне уже два 

года не по наслышке . Медицина всегда привлекала мое внимание , но 

серьезно о получении именно высшего медицинского образования я 

задумалась лишь год назад .Я знаю как бывает сложно мамам и папам 

,бабушкам и дедушкам , как бывает сложно врачам в работе с детьми . Да и 

вообще с детьми просто не бывает . Но одновременно все мы понимаем что 

именно педиатрия основа основ , ведь здоровое поколение и нация зависит 

именно от того , насколько здоровы наши дети . Именно поэтому у меня не 

было сомнений в выборе , теперь уже родного для меня , педиатрического 

факультета . Конечно я не могу не сказать о большом вкладе моего малыша 

в выборе столь сложной и столь важной профессии. Ведь в будущем я смогу 

помогать самым маленьким и самым егозистым пациентам .» 

 

Ссылка на пост: https://www.instagram.com/p/CWU-

s6RIN4j/?utm_medium=copy_link 

 

13. Гарина Исланда Константиновна, П-102 

@garina.cosm 

«Моя будущая профессия-врач -педиатр. 

https://www.instagram.com/tv/CWT4_ovFTJH/?utm_medium=copy_link
https://www.instagram.com/p/CWU-s6RIN4j/?utm_medium=copy_link
https://www.instagram.com/p/CWU-s6RIN4j/?utm_medium=copy_link


С детства меня не покидала мысль стать врачом, так как мне казалось, что 

эти люди никогда и ничего не боятся. 

Я мечтала ходить в белом халате и заботиться о детишках. 

Я подросла …. Моя мечта постоянно преследовала меня. И вот я уже 

студентка одного из лучших ВУЗов моей страны. 

Я прекрасно понимаю все сложности овладения этой профессией и от меня 

потребуется много усилий, чтобы стать врачом. Я буду сидеть над 

учебниками и в аудиториях, я буду делать всё возможное и невозможное с 

одной целью -помочь малышам расти здоровыми! 

Мои знания и будущий опыт помогут детям обрести дух здоровья и 

счастливой жизни! @pediyatrika.vrn.vgmu» 

 

Ссылка на пост:  https://www.instagram.com/p/CWVHmWlM7D-

/?utm_medium=copy_link 

 

14. Ускова Елизавета Сергеевна, П-103 

@_elizaveta_w 

«Почему я выбрала педиатрию?  

 

В мире существует очень много важных и нужных профессий. Но мой 

выбор пал на педиатрию. Помощь детям с раннего детства - здоровое 

поколение в будущем!  

 

Я считаю, что врач-педиатр должен обладать такими качествами, как: 

любовь к детям, креативное мышление, постоянный оптимизм, творческие 

умения, доброжелательность, эмпатия и многими другими положительными 

качествами. Врач-педиатр работает не только с детьми, но и с их 

родителями, а это значит, что врач должен уметь общаться с родителями 

любого темперамента и характера, ведь бывают разные ситуации - тут нам 

помогает освоить такой навык дисциплина поведенческая психология. 

 

В своей будущей профессии я хочу видеть много улыбок на лицах 

маленьких пациентов и слышать их радостные голоса.  

 

Мысль о том, что действительно твоя помощь нужна и необходима, 

помогает мне не вешать руки и идти только вперед!   

 

Улыбка здорового малыша и возможность дышать полной грудью - вот 

настоящая благодарность врачам-педиатрам.  

@pediyatrika.vrn.vgmu» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWVEkl1qUVi/?utm_medium=copy_link 

 

15. Суханова Ангелина Олеговна, П-607 

https://www.instagram.com/p/CWVHmWlM7D-/?utm_medium=copy_link
https://www.instagram.com/p/CWVHmWlM7D-/?utm_medium=copy_link


@suxanova.a 

«Почему я выбрала профессию педиатра?  

Ещё с раннего детства моей любимой игрой была игра в больницу. 

Большинство моих игрушек систематически получало лечение в клинике 

«доктора Ангелины», где проводились сложные операции: зашивание 

плюшевых животиков, вправление сломанных лап, а так же каждодневные 

перевязки в послеоперационном периоде. Я создавала лекарства, смешивая 

шампунь, зеленку и перекись водорода, от чего мама была не в восторге, но 

все прощала, так как маленькая дочь грезила о медицине. Правда, я всегда 

хотела стать хирургом, ведь хирурги спасают жизни, вытаскивают людей с 

«того света», даря шанс на счастливую и долгую жизнь. Но постепенно 

становясь старше, я поняла, что эта жесткая и тяжелая дисциплина совсем 

не для меня. Тогда в голову начали приходить мысли: «А каким доктором я 

бы могла ещё стать? Терапевтом? Кардиологом? Невропатологом? 

Гастроэнтерологом? Педиатром?».  

Подавая заявление на поступление в университет, в графе «направление» я 

написала «педиатрия», ведь педиатр - самый волшебный и чудесный 

доктор! Первый доктор, с которым сталкивается ребёнок. Доктор, который 

должен показать, что врачей не нужно бояться, что хороший врач, как мама 

- всегда поможет в любой непонятной ситуации.  

Да, педиатры не делают сложные операции, но зато год за годом заботятся о 

здоровье совсем крохотного человека, наблюдают, лечат, растят, 

подсказывают, пока он не окрепнет и не уйдёт во взрослую сеть медицины.  

Я ни разу не пожалела, что тогда написала «педиатрия», ведь для меня дети 

– это настоящее сокровище!  

Желаю всем своим коллегам развиваться, самосовершенствоваться и 

любить свою профессию всем сердцем!» 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/p/CWVTIwhs0wN/?utm_medium=copy_link 

 

16. Пожидаева Дарья Николаевна, П-101 

@ do_re_mi_shik 

 

«Эссе на тему: «Почему я выбрала педиатрию?» 

 

У каждого человека с самого детства есть мечта выбрать профессию, 

которая будет любимой на протяжении всей жизни. Конечно, есть 

множество разных профессий. Но моя любимая – врач-педиатр. Сколько 

себя помню, всегда мечтала стать именно им. И на сегодняшний день я 

твердо определилась, что им стану. Я считаю, что врач – самая необходимая 

и благородная профессия. Ежедневно врачи спасают сотни человеческих 

жизней. 

 

Наша семья также имеет отношение к медицине. С детства я и не 



представляла себя ни в какой другой профессии, кроме профессии врача-

педиатра. Сейчас мне очень интересно направление травматологии. Это 

направление требует ответственности и силы воли. Работая с переломами, 

вывихами костей, с растяжением и разрывом мышц и связок, необходима 

точность и организованность, особенно в отношении детей. Необходимо 

быть уверенным в выполняемой работе, иначе можно навредить организму 

маленького пациента. Я считаю, что это одно из самых тяжелых 

направлений в медицине. Здоровье ребёнка становится зависимым от 

работы врача. Насколько врач будет внимательным и точным, такой 

результат и получится. 

 

В большинстве случаев диагноз маленького пациента выявляется в ходе 

беседы. А добиться расположения ребёнка, на мой взгляд, очень сложно. Он 

должен довериться врачу, не испытывать страха перед дальнейшим 

приёмом. Именно поэтому врач-педиатр должен уметь находить общий 

язык как с родителями, так и с самим ребёнком. Например, осмотр можно 

проводить в игровой манере. Перед проведением какой-либо процедуры 

необходимо в мягкой форме донести её ход, чтобы ребенок не боялся. 

Кроме того, на плечи врача ложится огромная ответственность за жизнь 

маленького пациента. Необходимо всегда точно выявлять малейшие 

отклонения от нормы и назначать правильное лечение данной проблемы. В 

связи с этим, врач-педиатр должен обладать огромной 

стрессоустойчивостью и быть терпеливым. 

 

Несомненно, люди, выбирающие данную профессию, должны любить детей 

всем своим сердцем, а также должны обладать состраданием, потому что 

именно данные качества являются ключевыми в работе с ребёнком. 

 

В заключение, я бы хотела сказать, что выбрала данную специальность, 

потому что хотела работать именно с детьми. На мой взгляд, они более 

открыты к общению. Также я умею находить с ними общий язык. Считаю, 

что путь к моей мечте будет долгим, но он того стоит!» 

 

 

Ссылка на пост: https://www.instagram.com/p/CWVp-

vno5A8/?utm_medium=copy_link 

 

17. Михайлюк Ярослава Константиновна, П-101 

@cvrcassie 

 

«Восьмой класс. Урок биологии, тема года – анатомия. Странно, но теперь 

обществознание и информатика не кажутся такими интересными. Что-то 

внутри щелкнуло выключатель, да! Это точно оно. Элективный курс для 

подготовки к ОГЭ – конечно, биология. В 13 лет самое время осознавать, 

https://www.instagram.com/p/CWVp-vno5A8/?utm_medium=copy_link
https://www.instagram.com/p/CWVp-vno5A8/?utm_medium=copy_link


какую профессию тебе предстоит осваивать в будущем, но ведь спешить 

некуда, до экзаменов еще столько времени!  

 

Девятый класс. Выбор предметов для итоговой аттестации. С трепетом 

отношу заполненный документ классному руководителю. «Это самый 

сложный профиль, нужно много терпения и нервов… Ты не справишься, 

почему бы не взять что попроще?.. Может быть ты решишь стать 

программистом, к чему тебе эта химия, эта биология?» - раздавалось со всех 

сторон, а после и вовсе овладело моими собственными мыслями. Раз 

говорят, значит так тому и быть, меняю профиль. Чистый документ, другие 

отметки, так будет лучше. Почему лучше? Потому что я не справлюсь? 

Потому что я не смогу прыгнуть выше головы? И снова, прямо как canalis 

facialis, поворачиваю второй раз на 90°: быть биологии, быть моим 

амбициям.  

 

Десятый класс. Позади - успешно выдержанные экзамены, впереди – учеба в 

медицинском профиле, о формировании которого стало известно лишь 

накануне первого сентября. И с каждым днём я всё больше убеждаюсь в 

том, что буду идти до конца.  

 

Клуб Юного Медика, Предуниверсарий, Бурденковская конференция, 

волонтерство, конкурсы и олимпиады – всё это оказалось такими 

возможностями, ценность которых осознается и по сей день. Подбираемся к 

главному вопросу, почему же педиатрия? Весомое влияние оказало участие 

в мероприятии «Буду врачом», которое проводилось нашим университетом 

и было направлено на знакомство будущих абитуриентов со сферой 

врачевания. Именно с визита в первую детскую клиническую больницу 

сформировалась окончательная цель на будущее: стать врачом-педиатром. 

Вот такая ирония получается, ребёнок мечтает лечить детей. 

 

Одиннадцатый класс. Экзамены на носу, нервы на пределе, силы на исходе. 

«А если не сдам?», «но ведь это такая ответственность…», «учиться на 

педиатрии сложнее, материала в два раза больше, может, не стоит?» и 

другие навязчивые мысли ютились в голове. Вспоминались и слова про 

слишком высокую планку и прыжок выше головы. Но ведь это того стоит! Я 

смогу оказывать помощь деткам, которые даже при большом желании не в 

состоянии сделать это самостоятельно, какая еще мотивация нужна? Ноги в 

руки и вперед, на экзамены! 

 

Август месяц. Приказы о зачислении. Конечно, все уже прекрасно знали о 

том, кто куда прошёл, ещё за неделю до официального объявления. Но 

вспомните Новый Год из своего раннего детства, когда вы просили, чтобы 

дедушка Мороз подарил вам конструктор. Разумеется, в рождественском 

подарке лежит именно он, как же иначе! Но открывать коробку от этого не 



менее волнительно. То же самое чувствовала я. Момент истины, распаковка 

подарка… Моя фамилия в списке.  

На самом деле, путь к мечте только начинается, и путь этот тернист и 

труден. Теперь у меня нет никаких сомнений, а слова со стороны о том, что 

на лечфаке или стоматфаке круче – просто слова. Каждый выбирает дело по 

душе, в медицине нет ведущих и ведомых. Есть люди, которые всегда 

окажут помощь согласно их профилю. В педиатрии – добрые докторы-

айболиты, врачи в цветных пижамах и с сияющей улыбкой на лице, ведь, 

чтобы вылечить ребенка, нужно стать ему (а ещё и его родителям!!!) 

настоящим другом.  

И нет, это не взгляд через розовые очки. Шесть лет до звания «педиатр», два 

года ординатуры до получения специальности, да и всю остальную жизнь 

предстоит учиться и отдавать себя этому ремеслу с душой. И я к этому 

готова.» 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/p/CWV4KMlIeDW/?utm_medium=copy_link 

 

 

18. Пронина Вера Александровна, П-607 

@ladyspring03 

 

«#Почемупедиатрия... С детства моей любимой игрушкой был мамин 

фонендоскоп и использованные шприцы, потом у меня появился свой 

детский наборчик ... Я играла в '' больничку '', с игрушками и братом. Я с 

детства говорила я буду либо главным врачом, либо прокурором.  Чтож... 

надеюсь 1е получится. Войдя в ЦМА, я не раздумывая, подписала в 

табличке, одно из направлений педиатрия... И когда мне позвонили и 

сказали, что я прохожу на любой факультет, я выбрала педиатрию...  Я 

безумно люблю детей и хочу лечить именно детей, дети - наше будущее, 

дети - наше все, я очень хочу, чтоб наше ВСЕ было Здоровым и 

счастливыми и никогда не болело ... И пусть я после 6 курса пойду в 

ординатуру и выберу узкую специальность, но я уверенна на все 100% я 

останусь в детской практике... На 5 курсе ко дню педиатра я написала 

 

Быть Педиатром великое дело 

нужно очень много знать. 

Чтоб самоотверженно ,умело 

Жизни детские спасать. 

Ведь он деткам помогает 

От болезней избавляет . 

Едет он и в день и в ночь , 

Ребятишкам чтоб помочь 

От недугов исцелит 

Счастье детям возвратит . 

https://vk.com/im?sel=253952606&st=%23%D0%9F%D0%BE%D1%87%D0%B5%D0%BC%D1%83%D0%BF%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0%D1%82%D0%BD%D0%B8%D1%8F


Чтоб и бегали , играли 

О болезнях чтоб не знали 

Для родителей он Бог ! 

Ну подумай , кто бы смог .... 

Излечить бы им сынишку , 

Озорного шалунишку. 

Чтобы доченька смеялась 

Танцевала , улыбалась . 

Никогда чтобы не болела 

На проф осмотр ведите смело ! 

Скажем дружно вам спасибо , 

За здоровье наших чад !!!! 

Пожелать хотим мы дружно , 

Вам по жизни Вашей благ ! 

 

Правда я с ним уже везде участвовала, но если подойдёт, можно его 

использовать» 

 

 

Ссылка на пост: 

https://www.instagram.com/p/CWV2p_rL7cN/?utm_medium=copy_link 

 

19. Смыкова Елена Евгеньевна, П-103 

@s.elen_aaaa 

 

«Ещё в детстве я поняла, что моя жизнь будет яркой, счастливой и светлой 

если я буду связана с медициной. Связана так, как связывают людей 

чувства, как реки связывают водоемы. Когда мне было 5 лет мой лечащий 

доктор подтолкнул меня быть «королевой людского здоровья». 

Любовь к химии и биологии уже в школе протоптала мне дорогу к 

медицине. 

Почему же именно педиатр? «Наверное, ты очень любишь детишек?»-

спрашивают у меня взрослые. Дети-это такие же люди как мы, я отношусь к 

ним также, как ко взрослым, и объяснять буду также, они ведь очень 

разумно мыслят. Взрослые часто принимают их за глупых, ничего не 

понимающих людей, но это уже личность, личность со своим языком, на 

котором нужно уметь разговаривать, и я умею. Улыбка ребёнка и его 

сверкающие глаза стали стимулом помочь маленькому, только начавшему 

свой путь человечку. «Я помогу справиться с его препятствиями в этой 

жизни, направлю его в правильное русло, стану преградой между ним и его 

недугом, буду советчиком, ангелом-хранителем, стоявшим на страже его 

маленького внутреннего мира»-сказала я себе ещё за долго до поступления в 

Воронежский государственный медицинский университет. И я ни разу не 

сделала шагу назад на пути к своей мечте. Только вперёд! 

Болезни моих близких стали самым главным критерием выбора именно 

https://www.instagram.com/p/CWV2p_rL7cN/?utm_medium=copy_link


этого факультета, ведь педиатр-врач, который знает все: от А до Я в нашем 

очень сложном организме. Именно этот врач помогает нам до нашего 

совершеннолетия понять, как мы устроены, даёт первое понимание о том, 

что такое болезнь, и почему нужно лечиться. Именно педиатры видят 

первую улыбку новорождённого, первые шаги, слышат первые слова. 

Я хочу помогать людям. Учитывая сегодняшнюю обстановку эта профессия 

очень важна, ведь именно мы-педиатры-храним самое важное, что есть у 

людей-их детей. 

И еще в раннем детстве, прийдя в кабинет с желтыми стенами и яркими 

наклейками в виде собачек и кошечек, я поняла, что именно здесь живут 

волшебники и волшебницы, которые своими руками излечат все мои 

болезни.» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWV9xbhKIxD/?utm_medium=copy_link 

 

20. Мищенко Арина Андреевна, П - 107 

@armishenko 

 

««Добрый доктор Айболит…» - строки, которые ассоциируются у меня с 

детством! Наверное, именно тогда вместе с этими словами в мою душу 

проникло непреодолимое желание быть похожей на доброго доктора, 

который никогда никому не отказывал в помощи. Наверное, именно тогда 

еще на бессознательном уровне мною была выбрана профессия… 

Повзрослев, я осознала, что хочу давать возможность женщинам быть 

здоровыми, а значит, уверенными в себе, привлекательными. Косметолог, 

гинеколог, акушер-гинеколог, неонатолог… Узнавая о разных 

направлениях, новых для меня, я чувствовала, что желание благо поспешать 

во мне только усиливалось. 

Неонатология, как мне кажется, это та сфера, в которой сочетаются 

счастливые родительские глаза и появление на свет нового человека. И 

очень важно, чтобы в этот момент рядом с ними был чуткий и грамотный 

специалист. Ведь он, по сути, вместе с мамой открывает малышу дорогу в 

этот мир. Я представила, какое это счастье и какая ответственность стать 

таким врачом. Поэтому я и выбрала именно педиатрию. 

Я прекрасно понимаю, что мне придётся работать не только со здоровыми 

малышами, но и с детьми, которые нуждаются в медицинской помощи. 

Врачи для того и существуют! 

Помогать быть здоровыми и счастливыми родителям и их детям - главная 

миссия педиатров. И я хочу быть причастна к этому! 

@pediyatrika.vrn.vgmu» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWWEOL4IeJJ/?utm_medium=copy_link 

 

https://www.instagram.com/p/CWV9xbhKIxD/?utm_medium=copy_link
https://www.instagram.com/p/CWWEOL4IeJJ/?utm_medium=copy_link


21. Бондаренко Эллина Константиновна, П-113 

@_ellya_bondarenko_ 

«Почему я выбрала педиатрию??  

Я учусь в медицинском университете. Педиатрию выбрала сама, и это 

самый правильный выбор! Я хочу работать с детьми, видеть их развитие, 

получать и сразу применять новые знания для того, чтобы поколение росло 

здоровым.  

По моему мнению, детский врач-один из главных свидетелей того, как 

растёт и меняется ребёнок. Поэтому для работы с детьми нужны особые 

навыки. Педиатру необходимо быть ещё и хорошим психологом и 

педагогом. И всё это для благородной цели-выздоровления маленького 

человечка.  

Когда я смогу работать практикующим врачом, надеюсь, появятся новые 

методики, лекарства для лечения особо тяжёлых заболеваний: рак, детский 

церебральный паралич и многие другие. Педиатры стараются сделать жизнь 

каждого ребёнка лучше. И я войду в ряды этих Великих людей. Ведь дети-

наше будущее!» 

 

Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWWD_4IIQZY/?utm_medium=copy_link 

 

22. Климова Дарья Андреевна, П-108 

@pro_sto.dashulka 

«Каждый когда-то оказывался перед выбором, который определит их 

дальнейшую жизнь. Первый такой, мы сделали тогда, когда решили связать 

свою жизнь с медициной. Кто то с самого детства грезил носить белый 

халат, а кто то уже в осознанном возрасте сделал этот выбор. Второй 

ключевой выбор мы сделали тогда, когда выбрали своей специальностью 

именно педиатрию.  

Казалось бы, это самое сложное направление в медицине, так как уже во 

время учёбы студенты сталкиваются с куда большими объёмами 

информация и, так как детский организм очень сильно отличается от 

взрослого. Но трудности не заканчиваются и после окончания института, 

так как доктору приходится общаться не только с пациентом, но и с его 

родителями, которые, естественно, переживают за своего ребёнка, из-за чего 

часто пытаются противоречить назначенному лечению. 

Почему же я выбрала педиатрию? Очень тяжело смотреть на смертельно 

больного, но ещё тяжелее видеть умирающего ребёнка, которому ты не в 

состоянии помочь. Поступая в мединаский университет, я понимала, что это 

очень ответственный шаг, ведь от того, на сколько усердно я буду учиться, 

зависит ни одна жизнь.  

Даже если я не стану детским хирургом или травматологом, я смогу 

помогать, детям работая в поликлинике, так как от правильно и вовремя 

поставленного диагноза зависит ход лечения.» 

 



Ссылка на пост:  

https://www.instagram.com/p/CWWHcKOob9f/?utm_medium=copy_link 

 

23. Косыгина Анна П-302 

Знаете, я уже участвовала в этом конкурсе «Почему ты выбрал педиатрию», 

написала несколько общих фраз, что люблю детей и т.д., словом то, что и 

говорят все, когда речь заходит о плюсах педиатрии. Однако истинная 

причина для ответа на этот вопрос кроется в моём детстве, именно поэтому 

я не стала опубликовывать данное эссе на странице в Insagram, как требуют 

того условия конкурса. Я не хотела участвовать, однако написать все же эту 

историю меня заставило недавнее занятие по пропедевтике детских 

болезней по теме прикорм. Перечисляя требования к введению каши в 

рацион ребенка нашим преподавателем были перечислены такие пункты как 

монокомпонентная, безмолочная и безглютеновая. Вы и представить себе не 

можете как же приятно слышать, что внимание студентов акцентируют на 

подобных вещах. К сожалению, в 2000е годы об этом, наверное, говорили 

мало, да и само заболевание настолько редкое, что многие из врачей о нём 

едва ли слышали. А ведь это незнание могло стоить мне жизни… 

В год и 8 месяцев я попала в больницу сначала в городскую, затем в связи с 

тяжелым состоянием переведена в Липецкую областную, где провела 6 

месяцев. За все это время диагноз поставлен не был, постоянные уколы и 

капельницы, парентеральное питание через катетер. Я пишу сейчас эти 

строки, а на глазах - слезы, слишком тяжело осознавать то, что пережила 

моя мама. 

Моя тетя и крёстная, закончившая ВГМУ им. Н.Н.Бурденко, настояла в 

облздраве на перевод в Москву. Перед переводом врачи данной больницы 

настояли под выкупом мамой фотографии, сделанной ими в честь какого-то 

праздника с моим лечащим врачом. На ней я получилась взъерошенная, с 

больным видом, к тому же она стоила очень дорого. Но мама все-таки 

купила. "Возьмите, возьмите, вдруг на памятник пригодится" - говорили 

они. Тогда никто не верил, что худой ребенок (7кг) с большим животом 

изредка стонущий только «мама» может выжить. 

 



 
 

На скорой – в РДКБ в Москву. Женщина-врач, которая меня осматривала 

предположила диагноз целиакия, погладив по руке. Она лично купила мне в 

киоске кукурузные палочки. Это было первое, что я начала есть. При 

поступлении в Московскую больницу от капельниц и аппаратов меня 

отключили сразу. Через 3 недели я набрала вес и нас выписали. День 

приезда в Москву в моей семье считается вторым днем рождения. 

Безглютеновая диета. Конечно никто из моих родных не понимал, как с 

этим можно жить. Мама задала такой вопрос одному профессору, на что он 

сказал " ну балерины же совсем не едят хлеб. То что дано ей, от нее не 

уйдёт". 

Не знаю были ли те слова пророческими , но в детстве я и слышать не 

хотела ни о чём другом как о балете. 10 лет моей жизни - принадлежат ему. 

Мой последний концерт, весьма символично пришелся на день 

медицинского работника, и стал неким мостом от одной моей любви к 

другой… 

 

24. Екатерина Зацепина 

@ekaterinazatsepina03 

«Счастье всего мира не стоит одной слезы на щеке невинного ребёнка». Эта 

фраза из "Братьев Карамазовых" Ф.М. Достоевского очень точно отражает 

причину моего решения стать врачом-педиатром. Современный мир с 

невиданными технологиями, не смог избавить человечество от болезней. 

Считается, что общество движется по пути прогресса, но количество 

заболеваний растет. В последнем справочнике МКБ (11 версии) 

присутствует 55 000 наименований. Естественно он не является полным, так 

как ежегодно открываются не только новые заболевания и их типы, но и 

симптомы, особенности лечения и новые причинные связи. Открытия, 



меняющие жизнь людей делают взрослые люди, не всегда задумываясь о 

последствиях, а страдают зачастую дети. Облегчить их боль, помочь 

преодолеть невзгоды маленьким пациентам, чтобы они смогли творить, 

мечтать и радоваться жизни. В этом я вижу свое предназначение. 

Это мини - эссе для @pediyatrika.vrn.vgmu 

 

Ссылка на пост https://www.instagram.com/p/CWXWSkrsjIS/ 

 

25. Рогачева Екатерина Андреевна, П-105 

@k_a_t_j_a__ro 

 

«Почему я выбрала педиатрию?  

Медицина-одна из самых важных, прогрессирующих и нужных областей, 

требующая непрерывного образования и самообразования врачей для 

улучшения качества их работы и здоровья пациентов. 

Педиатрию я выбрала сама без всяких сомнений. И это был самый 

правильный выбор. 

Детский организм невероятно сложен и интересен, изучать его можно 

бесконечно, открывая всё новые и новые тонкости строения и развития 

каждого малыша, искать к нему индивидуальный подход. Педиатрия не 

только мотивирует на получение новых знаний и стремление 

профессионально и грамотно применять их к маленьким пациентам, но и 

развивает способность и желание выражать эмпатию, делиться своей 

энергией, находить контакт с ребёнком, умение расположить его к себе и 

успокоить. 

Именно врач-педиатр, наравне с родителями, наблюдает за процессом роста 

и развития детей не только снаружи, но и изнутри, поддерживает и помогает 

преодолевать болезни, ведь каждый ребенок-это часть нашего будущего, и 

очень важно следить за его становлением с самого раннего детства. 

Профессия врача, тем более педиатра-самая ответственная, гуманная, 

светлая, требующая большой самоотдачи, сострадания и доброты, 

позволяющая вносить свой вклад в жизнь и будущее маленьких пациентов.» 

 

Ссылка на пост: https://www.instagram.com/p/CWVr_-

uqpDX/?utm_medium=copy_link 

 

26. Кудинова Ирина Сергеевна, П – 105 

@ir.g.k 

 

«Почему я выбрала педиатрию?  

По-вашему, что же такое мечта? Каждый ответит на этот вопрос опираясь на 

свой жизненный опыт, приоритеты, желания. Для меня же мечта - это 

чувство, которое поднимает человека от земли, сравнимое с любовью в 

произведении «Ася» Тургенева. Это то, что способно заставить жить и 

действовать, то что наполняет наши серые будни красками и придает сил.  

https://www.instagram.com/pediyatrika.vrn.vgmu/
https://www.instagram.com/p/CWXWSkrsjIS/
https://www.instagram.com/p/CWVr_-uqpDX/?utm_medium=copy_link
https://www.instagram.com/p/CWVr_-uqpDX/?utm_medium=copy_link


Мечтой может быть все что угодно: и желание прочесть новую книгу 

любимого автора, и грезы о собаке, которая станет верным другом, тяга к 

музыкальным инструментам, один из которых хочется непременно освоить. 

Но для меня мечтой было нечто большее, что протянулось алой ниточкой из 

моего детства до настоящего времени. Это желание помогать людям, а 

именно детям. Это педиатрия!  

С самого детства, когда взрослые задавали мне вопрос: «Ирочка, а кем ты 

станешь, когда вырастешь?», я уверенно отвечала, что буду врачом и хочу 

помогать деткам, а после разговора дальше продолжала лечить свои 

игрушки с помощью набора «Маленький доктор», который мне купила 

мама. Год за годом я взрослела, осваивала основы многих наук и получала 

жизненно необходимые навыки и погружалась в мир книг, авторами 

которых являлись практикующие доктора. Вместе со мной росла и мечта 

маленькой девочки из 2007. Она постепенно обретала четкость и 

превратилась в цель.  

Я преодолевала многие преграды, сначала экзамены в 9 классе, потом в 11, 

напряженное поступление. И вот, на мне белый халат, я стою у дверей 

здания медицинского университета. Внутри колотится сердце, немного 

дрожат колени, неужели это происходит со мной, неужели я добилась того, 

о чем так сильно и долго мечтала.  

Начался учебный процесс, новые дисциплины, опыты, эксперименты, 

лекции, препараты, шапочки, халаты - все это так сильно мотивировало, что 

немного кружилась голова. Я обрела то, что больше всего хотела. От этого 

возникали чувство удовлетворения, какой-то сладости в груди, невесомости 

и необъятного счастья.  

Мой путь к цели еще не закончен, придется преодолеть множество преград, 

потратить много сил, времени. Но я готова, готова пройти этот путь до 

конца, готова осуществить свою детскую мечту и как всегда говорила еще 

ребенком: "Я хочу помогать деткам"» 
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«Почему я выбрала педиатрию? 

Довольно сложно дать однозначный ответ на этот вопрос. Наверное, как и 

всё в этой жизни, окончательное решение стало результатом неслучайных 

случайностей). Сколько себя помню, я всегда стремилась сделать всё что в 

моих силах, чтобы помочь, защитить, и, возможно, даже спасти близких мне 

людей (а из-за специфических черт характера, близкими я считала очень 

многих). Именно поэтому у меня всегда неподдельный восторг вызывали 

люди в белых халатах, которые всегда стремились помочь. С самых ранних 

лет жизни меня манила именно эта сфера. 

https://www.instagram.com/p/CWWFsmoqNBA/?utm_medium=copy_link


Год назад из-за не самых приятных обстоятельств у меня появилось чёткое 

понимание того, что я не желаю быть тем, кто не знает как помочь человеку, 

который в этом нуждается. Врач! А взрослый или детский-не так уж и 

важно! 

Но со временем пришло осознание того, что дети в огромной степени 

нуждаются в сочувствии и милосердии, в бескорыстной помощи человека, 

бесконечно преданного своей работе и чётко знающего, что необходимо 

сделать в данной ситуации. Наверное, именно поэтому я решила связать 

свою жизнь с этой профессией.» 
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